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Mémoire présenté par Dany Perreault propriétaire d'une 
quincaillerie et résident de Girardville depuis 54 ans. 

Je suis propriétaire d'une quincaillerie qui existe depuis 75 ans à 
Girardville. C'est un établissement qui peut se comparer à un 
magasin général. Ayant été membre d'un comité de marchand et 
président de la Caisse Populaire pendant de nombreuses années, je 
suis bien placé pour constater que le secteur commercial a changé. Il 
est évident que les habitudes des consommateurs ne sont plus les 
mêmes. Par exemple, l'implantation des magasins à grande surface 
et les achats en ligne font très mal à nos petits commerces. Il ne faut 
pas oublier en plus que le principal secteur économique de notre 
milieu a toujours été la forêt et que ça ne va très bien. Donc, pour 
toutes ces raisons, je suis pour un projet qui peut améliorer 
l'économie de notre secteur. 

Un projet comme celui de la 11 e Chute permettra à l'économie du 
village d'avoir d'une certaine manière un second souffle. La 
municipalité saura en tirer profit grâce aux redevances. Donc, les 
citoyens auront d'avantage de service et l'achalandage dans les 
commerces sera augmenté. Bref, ce projet permettra à tous d'en 
bénéficier. 
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